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    RUSSIAN EMPIRE (UNTIL 1917) / Российская империя (до 1917) - *) Important note: Bidding on this lot requires an enhanced ...             Читать далее
                    


                    

	
		Базовая стоимость лотов:
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                                                                        RUSSIAN EMPIRE (UNTIL 1917) / Российская империя (до 1917) - *) Important note: Bidding on this lot requires an enhanced due diligence. Please consult the conditions of sale ! 
*) Важное замечание: Для ставок на этот лот требуется специальный допуск. Пожалуйста ознакомьтесь с Правилами аукциона! 
Imperial Order of the Saint Prince Alexander Nevsky3rd model (badge with eagle wings erected – 1841–1917), order's set in diamonds, official fabrication of Karl Hahn in Sankt Petersburg for the Cabinet of the Emperor from 1899, consisting of: 
order's cross in diamonds, 57.3 x 52.3 mm, gold and enamels, set (partly à jour) with about 340 old cut genuine diamonds and diamond roses (all tested for genuiness), with a total weight of about 3.8 ct, total weight of the cross 49.4 g, on the loop kokoshnik gold mark for 56 zolotniki from 1899 until 1908, with assayer’s mark "ЯЛ" for Yakov Lyapunov (assayer from 1899 until 1903), and master's mark "CB" for Karl Blank, without sash ribbon, and 
breast star in diamonds with crown, 92.6 x 90.9 mm, gold, silver and enamels, set à jour with about 500 old cut genuine diamonds and diamond roses (all tested for genuiness) with a total weight of about 20 ct, total weight of the star 142.6 g, without marks, with pin, together with 
card with printed inscription "Cabinet de Sa Majesté / l'Empereur" and handwritten inscription "5/18 Septembre 1901. / à Mr. Paul Deschanel" [Cabinet of His Majesty / the Emperor / 5/18 September 1901 / to Mr. Paul Deschanel], 
in its original red leather case with applied imperial eagle in metal. RRU 7B, 9B; ZK2 3072, 3078. 
2  RR  E.F. 
Императорский орден Святого Князя Александра Невского3 тип (орёл с крыльями вверх – 1841–1917), комплект ордена с бриллиантами, официально изготовленный Карлом Ганом из СПбурга для Кабинета Его Императорского Величества в 1899 году, состоящий из: Орденского креста с бриллиантами, 57.3 x 52.3 мм, золото и эмаль, примерно 340 подлинных бриллиантов (все проверены на подлинность) старой огранки общим весом примерно 3.8 карата, общий вес креста 49.4 g, на ушке клеймо кокошник золота пробы 56 золотников (1899-1908), клеймо "ЯЛ" Якова Ляпунова (пробирный мастер с 1899 по 1903 г) и клеймо ювелира "CB" Карла Бланка, без ленты Бриллиантовой звезды с короной, 92.6 x 90.9 мм, золото, серебро и эмаль, около 500 подлинных бриллиантов (все проверены на подлинность) старой огранки общим весом около 20 каратов, общий вес звезды 142.6 г, без клейм, с застёжкой Карточки с печатной надписью «Кабинет Его Императорского Величества» и рукописной надписью «5/18 сентября 1901 господину Полю Дешанелю» 
в оригинальной красной кожаной коробке с металлическим императорским орлом. RRU 7B, 9B; ZK2 3072, 3078. 
Очень редкий  Состояние отличное 
In all parts original and extremely rare set of important provenance of a President of the French Republic, dignified for a museum’s exposition. Due to the existence of the original card of the “Cabinet of His Imperial Majesty”, that assigns this set to Paul Deschanel, not only its relation to this important personality of French history can be proved, but it also allows to research and publish the manufacturing and bestowal history of this special set. (See also: Autengruber, Michael – Wahrlich ein Schmuck auch für Männer: Brillanten-Orden. In: Militaria, 39th year (2016), № 5). 
According to the official archive files (RGIA, fond 468, opis 1015, № 84) these insignia were manufactured (at the cost of 2,759 Roubles) in 1899 by Karl Blank, head workmaster of the firm of Karl Hahn, for whom he was working from the 1890ies until 1912. Until 1912 the house of Karl Hahn produced about 90 percent of the insignia supplied to the "Cabinet of His Majesty the Emperor". 
Originally conferred on September 3, 1899, (with № 84) upon the Privy Counsellor Michail Nikolajewich Kapustin [Михаил Николаевич Капустин] (1828–1899), it was returned after his death to the Cabinet. On December 19, 1900, (with № 105) the set was conferred upon the personal surgeon of the Emperor, Gustav Ivanovich Hirsch [Густав Иванович Гирш] (1828–1907). He himself returned the insignia to the "Cabinet of His Majesty the Emperor" and preferred to receive the respective money amount. On September 10, 1901, (with № 124) the set was conferred upon Paul Deschanel, President of the French Chamber of Deputies. 
The journalist and author Paul Deschanel (1855–1922) in 1885 was elected deputy [Député] in the French Chamber of Deputies [Chambre des députés] of the National Assembly [Assemblée nationale] for the Département Eure-et-Loir, an office which, since 1901 for the Alliance démocratique (later Alliance républicaine démocratique and Parti républicain démocratique) he held until 1920. From 1898 until 1902 and again from 1912 until 1920 he served as President of the Chamber [Président de la Chambre des députés]. During his first presidency of the chamber, the Russian Emperor Nicholas II during his second official state visit to France (1901), handed over to him this order's set in diamonds of the Imperial Order of the Saint Prince Alexander Newsky. In January 1920 Deschanel was elected President of the French Republic [Président de la République française], the 11th of the Third Republic. In February he took up office. Shortly after, his environment noticed mental problems and signs of senile dementia. Therefore he resigned in September the same year. Elected in 1921 as senator [sénateur] he held this office until his death in 1922. 
The one-grade Order of the Saint Prince Alexander Nevsky was instituted by Empress Catherine I Alexeijevna (1684–1727) with Ucas of May 21, 1725. It was named after Alexander Jaroslavich Nevsky, Prince of Novgorod, Grand Duke of Vladimir (1220–1263). Only on April 5, 1797, the day of his coronation, Emperor Paul I Petrovich (1754–1801) approved the statutes of the order.Until about 1820 the order's cross wore it’s first design with red paste stones on the cross arms (1st model). Since about this time, the cross arms were enamelled, and the imperial eagles had wings widely spread (2nd model). Since about 1841 the eagles between the cross arms had their final design with erected wings (3rd model). 
As a special sign of imperial grace, the order could be conferred "in diamonds", the respective breast star showing an imperial crown above the centre. Since August 16, 1804, according to a respective decision of the emperor, it was possible to confer to new knights of the Order of St. Andrew, who were not yet knights of the Order of St. Alexander Nevsky, both insignia together. On August 9, 1844, the order's cross for Non-Christians was introduced and on October 27, 1846, so were the respective breast stars. On July 15, 1855, metal breast stars became official. With imperial Ucas of August 5, 1855, Alexander II Nicholajevich (1818–1881) introduced crossed swords on the insigna for bestowals "for valour on the battle field". 
With the end of monarchy in 1917 this order expired, too. The Russian President Dmitry Anatolyevich Medvedev reinstalled the order with Ucas № 1099 of September 7, 2010. 
Во всех отношениях оригинальный и чрезвычайно редкий комплект с историческим провенансом – принадлежал Президенту Французской республики, предмет музейного значения. Наличие оригинальной карточки-формуляра из Кабинета Е.И.В. позволила не только опредедить имя последнего награжденного данным орденом, но и, редчайший случай, проследить его историю (см. Также: Михаэль Аутенгрубер - Украшения для мужчин: ордена с бриллиантами. Журнал Милитариа, 39 года (2016), № 5). 
Согласно официальным архивным документам (РГИА, фонд 468, опись 1015, № 84) был изготовлен (стоимость 
2 759 рублей) в 1899 году Карлом Бланком, главным ювелиром фирмы Карла Гана, в которой он работал с 1890-ых до 1912 г. До 1912 Карл Ган изготавливал около 90% всех регалий для «Кабинета Его Императорского Величества». 
Первоначально вручён 3 сентября 1899 года (№ 84) действительному тайному советнику Михаилу Николаевичу Капустину (1828–1899) и возвращён в Кабинет после его смерти. 19 декабря 1900 г (№ 105) был вручён лейб-медику Императора Густаву Ивановичу Гиршу (1828–1907), личному врачу двух императоров – Александра III и Николая II и их семей, который вернул его в «Кабинет ЕИВ» и предпочёл получить его стоимость деньгами. 10 сентября 1901 г (№ 124) вручён Полю Дешанелю, Президенту французской палаты депутатов. 
Писатель и журналист Поль Дешанель (1855–1922) в 1885 был избран депутатом французского парламента и оставался им до 1920 г. С 1898 до 1902 и снова с 1912 до 1920 он был Президентом французской палаты депутатов. В первый период его президентства российский император Николай II, во время своего второго официального визита во Францию (1901) наградил его императорским орденом Святого Князя Александра Невского с бриллиантами. В январе 1900 г Дешанель был избран Президентом Французской республики, 11-ым президентом 3-ей республики. В феврале он приступил к своим обязанностям. Вскоре у него начались проблемы со здоровьем и в сентябре того же года он подал в отставку. В 1921 г избран сенатором и оставался им до смерти в 1922 г.                                                                
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	PHPSESSID	 Bid Inside 	Сохранять статус пользователя на разных страницах сайта.	Когда сеанс просмотра заканчивается
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              Аналитические файлы cookie помогают понять, как посетители взаимодействуют с веб-сайтом, собирая и передавая статистическую информацию контроллеру данных.              

                            
                
                
              
              	Имя	Поставщик	Цель	Срок действия
	_ga	 google 	Зарегистрируйте уникальный идентификатор, используемый для генерации статистических данных о том, как посетитель использует веб-сайт.	2 года

	_gat_gtag	 google 	Используется Google Analytics для ограничения частоты запросов	1 день

	_gat	 google 	Используется Google Analytics для ограничения частоты запросов	1 день

	_gid	 google 	Зарегистрируйте уникальный идентификатор, используемый для генерации статистических данных о том, как посетитель использует веб-сайт.	1 день

	__utma	 Bid Inside 	Используется для различения пользователей и сеансов. Файл cookie создается, когда библиотека javascript выполняется, а существующие файлы cookie __utma не существуют. Файл cookie обновляется каждый раз, когда данные отправляются в Google Analytics.	2 годы

	__utmt	 Bid Inside 	Используется для ограничения скорости запросов.	10 минут

	__utmb	 Bid Inside 	Используется для определения новых сеансов / посещений. Файл cookie создается, когда библиотека javascript выполняется, а существующие файлы cookie __utmb не существуют. Файл cookie обновляется каждый раз, когда данные отправляются в Google Analytics.	30 минут

	__utmc	 Bid Inside 	Не используется в ga.js. Набор для взаимодействия с urchin.js. Исторически этот файл cookie работал вместе с файлом cookie __utmb, чтобы определить, был ли пользователь в новом сеансе / посещении.	Когда сеанс просмотра заканчивается

	__utmz	 Bid Inside 	Сохраняет источник трафика или кампанию, объясняющую, как пользователь попал на ваш сайт. Файл cookie создается при запуске библиотеки javascript и обновляется каждый раз, когда данные отправляются в Google Analytics.	6 месяцы

	__utmv	 Bid Inside 	Используется для хранения данных пользовательских переменных на уровне посетителя. Этот файл cookie создается, когда разработчик использует метод _setCustomVar с настраиваемой переменной уровня посетителя. Этот файл cookie также использовался для устаревшего метода _setVar. Файл cookie обновляется каждый раз, когда данные отправляются в Google Analytics.	2 годы



              
            

                        
              
              Предпочтительные / технические файлы cookie позволяют веб-сайту запоминать информацию, которая влияет на то, как сайт ведет себя или представляет себя, например, ваш предпочтительный язык или регион, в котором вы находитесь.              

              Мы не используем файлы cookie этого типа.
            

                        
              
              Профилирующие файлы cookie используются в маркетинговых целях для отслеживания посетителей веб-сайта. Их цель - отображать релевантную и привлекательную рекламу для отдельного пользователя.              

              Мы не используем файлы cookie этого типа.
            

                        
              
              Неклассифицированные файлы cookie - это файлы cookie, которые классифицируются вместе с отдельными поставщиками файлов cookie.              

              Мы не используем файлы cookie этого типа.
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